

La UJI cumple hoy una demanda histórica con la Casa del Estudiante - Mediterráneo - 26/09/2019

LA Rectora, EVA ALCÓN, INAUGURA LAS INSTALACIONES

La UJI cumple hoy una demanda histórica con la Casa del Estudiante

► Abrirán un proceso para que los alumnos digan las actividades a desarrollar allí

► Tendrá un espacio de desconexión y para ofrecer charlas y actos culturales

MARI CARMEN TOMÁS
ctomas@mediterraneo.elperiodico.com
CASTELLÓN

La Casa del Estudiante, ubicada en la Universitat Jaume I (UJI), será inaugurada en plena Setmana de Benvinguda. En concreto, el estreno tendrá lugar hoy (12.00 horas) como confirmó la presidenta del Consell de l'Estudiantat, Laura Alcaide. Era una reivindicación histórica de los universitarios que la rectora, Eva Alcón, incluyó en su programa electoral.

«Se trata de un proyecto que queremos que sea del alumnado de la UJI, es decir, que todos formemos parte de él», señaló Alcaide. «Es un espacio fuera de las facultades, para airearse. Queremos que lo sientan como un ámbito de liberación que es suyo», añadió la presidenta del órgano.

Cuenta con una pequeña sala de estudio que puede utilizarse también para dar conferencias, en caso de que algún estudiante necesite hacer charlas o algún tipo de curso. El resto es un área diáfana en la que va a haber una parte con mesas y sillas y el resto con sofás. También contará con máquinas expendedoras de cafetería y una fuente al objeto de poder rellenar las botellas.

«El objetivo es que el estudian-



► Imagen de la Casa del Estudiante, instalada en el antiguo restaurante Ágora Universitaria.

te elija qué se quiere hacer allí. Estamos preparando formularios para que, a través de ellos, puedan decir qué tipo de iniciativas les interesan y quieren hacer», agregó la propia Laura Alcaide.

ACTIVIDADES // Además, han realizado unas bases de convocatoria del Consell para organizar actividades por parte de asociaciones y colectivos de la UJI o alumnos que lo deseen. En este primer año se ha destinado una partida de 5.000 euros y que se asignará dependiendo del tipo de proyecto y necesidades hasta agotar la bolsa. «De todas formas, desde el Consell siempre vamos a dar apoyo, en términos de asesoramiento hacia lo que necesiten», dijo. Además una vez al trimestre la idea es realizar una actividad lúdica, conciertos, o monólogos. ≡

NOELIA LEÓN